

Un ballon d'or pour un tout jeune footballeur cubain



La Havane, 16 mai, (RHC).- Un tout jeune footballeur cubain, Alejandro Gonzalez, s'est vu remettre le ballon d'or de la Coupe Caïmans Airways internationale pour jeunes.

Dans des déclarations au correspondant de Prensa Latina à Camagüey, Alejandro Gonzalez, membre de la sélection nationale de moins de 15 ans, a signalé que l'équipe s'est préparée en moins d'une semaine.

Cuba a remporté la finale à l'équipe junior du Manchester City.

« Ils savaient jouer la balle mais ne voulaient pas s'employer à fond. Mais pour nous, chaque match était très important. A mon avis, ce titre est une grande réussite pour Cuba parce que nous n'avons pas l'habitude de compétitions hors de notre pays » a signalé Alejandro Gonzalez qui ne cache pas son émotion après avoir gagné son ballon d'or.

Aux éliminatoires, les jeunes footballeurs cubains avaient écrasé le Bahamas Tottenham 8 à 0 et le Ceiba FC du Honduras 4 à 2 et fait match nul, 2 buts

partout, avec le Harbour View FC de la Jamaïque.

En demi-finales, Cuba a écrasé 4 à 0 les Cavaliers Soccer Club de la Jamaïque. Alejandro a alors marqué trois des buts de Cuba.

Le jeune footballeur cubain a été choisi le joueur le plus utile du tournoi parce qu'il a su conjuguer sa capacité de marquer des buts avec son leadership sur le centre du terrain.

« Après avoir marqué les trois buts en demi-finales, on m'a dit que j'étais le leader du tournoi avec mes 6 buts. J'ai remporté le ballon d'or et la distinction de joueur le plus utile. Ma première fois dans un tournoi du genre. Une expérience incroyable. J'avais la peau de poule quand on m'a remis les Prix. Je me suis senti très fier de mes entraîneurs et des gens qui me suivent. » a-t-il relevé.

Je suis sûr. La sélection nationale de football de moins de 15 ans a d'ores et déjà le regard posé sur le tournoi de la CONCACAF qui aura lieu aux États-Unis, vers la fin de l'année. Bon courage donc!

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/129894-un-ballon-dor-pour-un-tout-jeune-footballeur-cubain>



Radio Habana Cuba